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Antrag 
 
 

Der Rat der Stadt Norden möge im nächsten Haushalt eine Summe von achthunderttausend 
Euro für den Ankauf von Bauland einplanen. Diese Summe kann voraussichtlich den Ankauf 
einer Fläche für 50 – 60 Grundstücke ermöglichen. Ein Ankauf ist aktiv zu betreiben, der Rat 

ist über anstehende Verkäufe zu unterrichten, der Gebrauch des Vorkaufsrechts ist in jedem 
Fall zu prüfen und dem Rat zur Entscheidung vorzulegen. Nach dem realisierten Ankauf hat 
die Stadt Norden die Fläche zu erschließen und zu vermarkten. 
 

Begründung: 
Im Vergleich zu den Umlandgemeinden fallen wir mit der Ausweisung und der Erschließung 
von Bauland zurück. Wir sollten es insbesondere den jungen Norder Familien ermöglichen, 

ihren Wohnsitz in Norden zu nehmen. 
 
Zuletzt beantrage ich diesen Antrag auf die Tagesordnung des nächsten Bauausschusses zu 

setzen. 
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